

Pemex: baja de calificación no está ligada a políticas de López Obrador

JULIO REYNA

La baja de la calificación a la deuda emitida por Petróleos Mexicanos (Pemex) “no está vinculada con la política y/o acciones tomadas” por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, que se inició el primero de diciembre pasado, aseguró ayer la empresa en un comunicado a la Bolsa Mexicana de Valores.

“La actual administración de Pemex, con el apoyo decidido de la Presidencia de la República, ha estado trabajando en dar solución a los problemas estructurales e históricos que enfrenta la empresa”, manifestó la compañía.

Hace dos semanas la calificadora Fitch Ratings redujo dos escalones la deuda emitida por la empresa, la cual también colocó en perspectiva negativa, con el argumento de que la deuda de la compañía –de 107 mil millones de dólares– representaba una pesada carga financiera.

Para resolver los problemas estructurales de la compañía, añade el comunicado de Pemex, la prioridad de la nueva administración es detener y revertir la caída de la producción de petróleo, así como incrementar la tasa de restitución de las reservas.

Para lograr el objetivo, la inversión de Pemex para este año registra un considerable incremento, para ubicarse en 273 mil 069 millones de pesos, lo que representa un aumento de 33.5 por ciento respecto de lo aprobado para 2018.

Este año, Pemex invertirá un monto adicional de 68 mil 447 millones de pesos.

Por otra parte, añadió, 78 de cada 100 pesos de inversión se destinarán a actividades de exploración y producción de petróleo.

Desde hace cuatro años Pemex no incrementaba su gasto de inversión, aseguró.

Para 2019 se elevan los incentivos fiscales para la empresa, ampliando el límite para la deducción de los costos relacionados con proyectos de extracción y exploración para un volumen de producción anual existente de alrededor de 90 mil barriles por día, equivalentes a 5 por ciento de la plataforma de Pemex para el periodo 2019 y hasta 2024.

“Cabe señalar que el gobierno federal contempló en el Presupuesto de Egresos de la Federación, para el ejercicio fiscal 2019, una aportación de capital por 25 mil millones de pesos para reforzar el plan de inversión de la empresa.”